

Bomberos Voluntarios de Rama Caída lanzaron una campaña para comprar herramientas de rescate



Dentro de las entidades que trabajan muy activamente por el bien de la comunidad, están los cuarteles de bomberos. En el caso del de Rama Caída, está en la búsqueda de herramientas por lo que sus integrantes comenzaron una campaña al respecto, en búsqueda del acompañamiento social.

En diálogo con FM Vos (94.5) y con Diario San Rafael, Romina Torres, quien integra el mencionado cuartel, explicó que “nosotros extendemos una campaña para poder obtener dos herramientas que son básicamente para un rescate vincular, para un tipo de estructura que tengamos que invadir para que los chicos ingresen, son una herramienta halligan y una sierra sable, una halligan es más que nada una barreta multifunción para poder ingresar a los vehículos o a las casas, manual, y la sierra sable funciona como una sierra inalámbrica y sirve también para cortar diferentes elementos, sea cartón, hierro o lo que sea que ellos tengan que afrontar para cumplir sus tareas”.

Recordó que son herramientas que faltan porque “nosotros hemos rendido rescate vincular hace un tiempo atrás, pero estábamos muy precarios en ese sentido y a pesar de todo, los chicos lograron aprobar el examen con lo poco que tenían, y para este próximo examen queremos tener estas herramientas, para que los chicos puedan ya manejarse con un poco más comodidad a la hora de trabajar, y que ya queden en el cuartel para la hora de accionar en alguna emergencia”.

A modo de ejemplo, ocurre que hay incidentes en los que automóviles, tras sufrir un accidente, quedan desfigurados y con personas a bordo que no pueden descender. Es allí donde esas herramientas deben utilizarse a fin de evitar resultados aún más graves. Además, sirven para ingresar a viviendas o edificios en situaciones críticas.

A pesar de que no son las mejores y más costosas, las herramientas que están a la espera de ser compradas tienen un valor juntas que supera los 120.000 pesos. “Por eso convocamos a la comunidad para que puedan colaborar con estos fondos para destinar a estas herramientas, y el día de mañana quizás podemos apuntar a otras que son quizás más eficientes para la comodidad de las personas, para que puedan accionar más rápido”, dijo.

Recordó que recientemente han recibido donaciones de un cuartel de Cipolletti, que envió seis mascarillas, no obstante se requiere mucho más equipamiento.

En caso de querer ayudar o colaborar, se puede buscar el cuartel en redes sociales donde están los números de contacto, a fin de obtener el número de la cuenta bancaria donde dejar cualquier útil donación.